



Hospital Infantil Universitario Niño Jesús

Madrid, 9 de enero de 2024

Estimada Miriam y equipo de TELECOMING

Con motivo de su colaboración un año más, con una donación de juguetes para que podamos celebrar la Navidad y la venida de los Reyes Magos, llevando ilusión, magia y alegría a todos los niños que permanecen ingresados en estas fechas tan especiales.

Agradecemos sinceramente su contribución para trasladar a niños y a sus familias la importancia de soñar, de creer y de disfrutar, incluso en tiempos de enfermedad.

Desde el Hospital Infantil Universitario Niño Jesús es un placer acoger todas las aportaciones para ofrecer a los pacientes y a sus familias la mejor calidad y humanizada atención sanitaria.

Distraer a los niños incitándoles a sonreír, sorprenderles, sacarles de su rutina conseguir que se sientan un poco protagonistas porque alguien les ofrece un regalo, les ayuda a sentirse mejor y les da ánimo para enfrentarse a la enfermedad, porque cada acto de bondad, cada sonrisa compartida hace la diferencia y cada gesto de solidaridad contribuye a cambiar vidas.

Gracias por vuestra ayuda desinteresada y por acordaros de nuestro hospital para realizar la donación.

Un cordial saludo,

Pilar Herreros López
Jefa de Atención al Paciente y Voluntariado
Hospital Infantil Universitario Niño Jesús